

Die dritte RAUTE für Konkret!

Die Redakteure der Schülerzeitung Konkret freuen sich über einen weiteren großen Erfolg. Bereits zum dritten Mal erhielten die Schüler des Gymnasiums Beilngries den Schülerzeitungspreis der Hanns-Seidel-Stiftung.

DIE RAUTE hat sich in den vergangenen Jahren zu einem begehrten Preis für Schülerzeitungsredakteure entwickelt. Rund 180 Schülerzeitungen hatten sich an der diesjährigen Ausschreibung der Hanns-Seidel-Stiftung beteiligt. Fünfzehn unter ihnen wurden dieses Jahr von Bayerns Kultusminister Ludwig Spaenle und der Stiftungsvorsitzenden Ursula Männle in München ausgezeichnet. "Der Preis ist Ansporn für die Schülerzeitungsmacher, zu den Besten zu gehören", erklärte Ursula Männle.

Die Redakteure des Gymnasiums Beilngries freuen sich über die Trophäe und das Preisgeld von 300,- Euro und sind sehr stolz auf die Auszeichnung in der Kategorie Kreativität und Gestaltung. Die Jury hob besonders das klar erkennbare Layout und die abwechslungsreiche Gestaltung des Heftes hervor. Auch das Cover sei von der Idee und Umsetzung großartig gelungen. Die Federführung des Layouts hatte Christian Brauner (Q12), der zusammen mit den Mitschülern des P-Seminars Ethik sowie des Wahlkurses „Journalistisches Schreiben“ das Heft sehr kreativ gestaltet hatte.



Die Redaktion der Schülerzeitung Konkret mit Kultusminister Ludwig Spaenle (l.), Schulleiterin Sabine Nolte-Hartmann (2.v.l.), Betreuungslehrkraft Georg Denicolo (4.v.l.), Institutsleiter Franz Guber (2.v.r.) und Stiftungsvorsitzender Ursula Männle (r.)

(Quelle: Hanns-Seidel-Stiftung)



Die stolzen Sieger vor dem Konferenzzentrum der Hanns-Seidel-Stiftung in München

(Quelle: Konkret, Gymnasium Beilngries)